

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El próximo 1 de octubre se pone en servicio el centro de salud de Sarriguren (Valle de Egüés)

Atenderá a 5.898 personas de Sarriguren, Ardanaz, Badostáin y Erripagaña

Viernes, 02 de septiembre de 2011

El próximo 1 de octubre entrará en funcionamiento el centro de salud de Sarriguren (Valle de Egüés), que albergará los servicios de atención primaria para la zona básica de Sarriguren y atenderá a 5.898 personas de este núcleo, así como de los municipios de Ardanaz y Badostáin del Valle de Egüés, y de Erripagaña. Esta población era atendida hasta ahora en la zona básica contigua de Mendillorri (Pamplona).



La consejera Vera y Andía, en un momento de la reunión que han mantenido esta mañana.

La consejera de Salud, Marta Vera Janín, se ha reunido hoy con el alcalde del Valle de Egüés, José A. Andía, para informarle de la fecha de apertura del centro.

El nuevo edificio, que alberga también las instalaciones del centro de salud mental infanto juvenil y del centro de atención a la mujer del área, se distribuye en cuatro plantas: sótano, ocupado por el centro de salud mental infanto-juvenil (ya en funcionamiento desde el pasado mes de julio); plantas baja y primera, destinadas al centro de atención primaria; y tercera planta, donde se ubica el centro de atención a la mujer.

La plantilla del servicio está integrada por 13 profesionales: tres médicos de familia, dos pediatras, personal de enfermería (cuatro), un trabajador social y tres administrativos. Este número se irá reforzando en función del incremento de la población.